



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2022

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement; Unterstützungsmassnahmen von Personen mit Schutzstatus S; Vernehmlassung; Zirkularbeschluss

P220399

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Migration SEM.

Begründung

Vor dem Hintergrund, dass gemäss geltenden Rechtsgrundlagen an sich kein Anspruch auf Ausrichtung einer Integrationspauschale für Personen mit Status S besteht, begrüsst der Regierungsrat den Vorschlag des SEM, im ersten Jahr den Kantonen 3'000 Franken pro Person für spezifische Integrationsmassnahmen (insb. Spracherwerb), auszurichten. Wichtig ist, dass das Programm bei einer Verlängerung des Schutzstatus' S ebenfalls verlängert und somit pro Person jährlich eine Pauschale von 3'000 Franken ausbezahlt wird.

